

確かな学力をもつ、心身ともに健康な生徒の育成

平成 28 年度 着任式・始業式・入学式

7 日（木）午前 8 時、生徒昇降口にてクラス発表が行われました。生徒の皆さんにとっては新年度の最初で、最大の関心事かもしれません。新しい仲間との出会いを大切に、良いクラス、良い学年、良い学校にしていくために、がんばってください。

校長	中辻 浩行（なかつじ ひろゆき）…港中学校から
保健体育科	安井 浩（やすい ひろし）…北浜中学校から
数学科・技術・家庭科	中川 幸久（なかがわ ゆきひさ）…御菌中学校から
国語科・社会科	東 一郎（あずま いちろう）…港中学校から
国語科・美術科	上村 普子（うえむら ゆきこ）…城田中学校から
理科	折戸 憲子（おりと のりこ）…度会中学校から
社会科	谷川 純也（たにがわ じゅんや）…厚生・宮川中学校から
学習支援員	山出 志津子（やまで しずこ）…御菌中学校から

始業式で生徒の皆さんに話したことです。

新 2 年生、新 3 年生の皆さん、進級おめでとうございます。

- ① 今日から平成 28 年度がスタートして、新しい仲間との生活が始まります。  
2 年生の皆さんは、いろいろなことに挑戦し、失敗したりしながら、自分自身を成長させていってください。  
3 年生の皆さんは、豊浜中学校の最上級生として、さまざまな学校行事や部活動に、リーダーシップを発揮して、積極的に取り組んでほしいと思います。
- ② 明日（4 月 8 日）は 49 名の新入生が皆さんの仲間となります。今日の入学式の準備や、明日の入学式当日の校歌の歌声など、さすが豊中生と言われるような皆さんの心意気を見せてください。
- ③ 最後に、今年の箱根駅伝で見事優勝した、青山学院大学陸上部監督の原 晋（はら すすむ）さんの言葉を引用し、新年度に向けての皆さんへのはなむけの言葉とします。  
夢が目標に 目標が課題に そして課題が日課となって  
毎日の生活の中に組み込まれていく  
こうした環境に置かれた人間が 強くなれないはずがありません。

7 日の始業式には、2、3 年生の全生徒が元気に登校してくれました。大変うれしく思います。

## 49 名の新入生を迎えて

前日の雨も上がり、8 日（金）、「平成 28 年度 伊勢市立豊浜中学校入学式」を挙行。伊勢市教育委員会学校教育課指導主事の奥田恭子様、伊勢市議会議員 中村豊治様をはじめ、校区の小中学校長、各自治会長、民生・児童委員等、公私ともご多忙の中、多くの皆様に臨席していただき、49 名の新入生を迎えました。式辞で話したことです。新入生の皆さんは、本日、晴れて中学生となりました。皆さんの胸の中には、これからの期待と不安が大きく膨らんでいることと思いますが、中学生時代というのは、心も、からだも急激に変化し、成長する時期です。そして、中学生時代の様々な経験は、大人になっても、かけがえのない思い出となってよみがえってくる貴重なものです。

### 根・仁・知・和 こんにちは（は）

皆さんとの新しい出会いの場で、人と人が出会って最初に交わす挨拶の一つでもある

「こんにちは」から、四つ、大切にしてほしいこととお話しします。

一つ目は、「こんにちは」の「こん」、根気強くの「こん」です。「ね」とも読みます。桜は、年に一度誰の目にも素晴らしく咲き誇りますが、その桜も花を咲かせない時季は、目に見えない大地に根を深く、広く張っているのです。目に見えない努力を続けることで、皆さんもきっと自分の花を咲かせる時が来るでしょう。

二つ目は、「こんにちは」の「に」です。「じん」とも読みます。思いやりの気持ちを持って、やさしくあってほしいということです。やさしさを持っている人は、本当に心の強い人だと思います。

三つ目は、「こんにちは」の「ち」です。知識、知恵の「ち」です。一生懸命勉強して、知識を増やし、よく考えて、知恵を身につけていきましょう。

四つ目は、「こんにちは」の「わ」です。平和の和です。みんな仲良く協力して学校生活を送りましょう。

大地にしっかりと根を張り（根）、思いやりの気持ちと（仁）、知識と知恵を持ち（知）、みんな仲良く学校生活を送ってほしい（和）と思います。